

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan atas kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana dengan judul **“Pengembangan Instrumen Analisis Kebutuhan Pelatihan Berbasis Kerawanan Wilayah di Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan”**.

Terdapat berbagai kendala dan dalam penelitian ini, namun dapat terselesaikan dengan usaha, doa, motivasi, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu peneliti ingin menyampaikan terima kasih pada berbagai pihak yang sedikit banyak berperan dalam penelitian ini.

Terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Ilmu Pendidikan. Terima Kasih kepada Ibu Retno Widyaningrum, S.Sos, MM selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan sekaligus Pembimbing II dan Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Pembimbing I yang telah memberikan waktu, nasihat dan pikirannya dalam memberikan arahan dan bimbingan selama proses penelitian.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Khaerudin, M.Pd yang menjadi *expert review* dan Ibu Suprayekti, M.Pd sebagai validator instrumen pada penelitian ini, juga kepada seluruh staf dan dosen program studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu, pengalaman, dan motivasi selama proses perkuliahan.

Terima kasih kepada Bapak Ketut Parwa selaku Direktur Bina Tenaga, Ibu Juniastuti Idha selaku Kasubdit Perencanaan dan Standarisasi Tenaga, dan Bapak Adi Abdillah sebagai *expert review* dalam penelitian ini. Terima

kasih juga kepada seluruh staf dan pegawai Basarnas yang telah mengizinkan, berpartisipasi, dan berkontribusi dalam penelitian ini.

Terima kasih kepada orang tua peneliti yang telah memberikan segala yang dibutuhkan dan diinginkan. Berkat doa dan restu orang tua, InsyaAllah mendapat ridhoNya sehingga terselesaikannya penelitian ini.

Terima kasih kepada Agung, Bagus, Dedi, Ega, Ergi, Farhan, Iqbal, Thifal, dan semua teman-teman Teknologi Pendidikan angkatan 2015 khususnya Kelas A yang telah menemani selama proses perkuliahan dan penelitian ini dengan saling mendukung dan mendoakan.

Diperlukannya kritik dan saran untuk menyempurnakan keterbatasan dan kekurangan penelitian ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua.

Jakarta, Februari 2020

Peneliti

(AJM)